
 

COMMUNIQUE DE PRESSE INTERSYNDICAL DU 19 12 2014 

Suite aux actions menées avec cohésion et détermination, Le Président du 

Conseil Général nous a reçus.  

Nous ne sommes pas à l’origine de l’escalade que nous connaissons : depuis 

octobre, notre volonté de nous asseoir autour de la table des négociations ne 

s’est jamais démentie.  

Notre position n’a pas changé : notre seul objectif est la pérennisation  de la 

Maison Départementale des Syndicats avec les 6 organisations actuellement 

présentes : UD-CGT95, UD-CFDT95, UD95-CFE-CGC, UD-CFTC95, FSU95 et 

Fédération FO métallurgie95.  

Nous sommes favorables à la mise en place de négociations avec les 

représentants du Conseil Général, de la Préfecture du Val d’Oise, des 

Communautés d’Agglomération et des collectivités Locales si elles sont faites 

pour pérenniser cette maison.  

Un désengagement partiel du Conseil Général compensé par une prise en 

charges par les autres collectivités et les EPCI peut faire sens si la pérennité du 

financement est assurée par contrat.  

Nous attendons également que le Conseil Général nous propose de nouveaux 

baux pour régulariser notre présence dans nos locaux. 

Nous prenons acte que Monsieur Bazin, Président du Conseil Général s’engage 

à ne pas solliciter auprès des autorités compétentes notre expulsion de la 

Maison Départementale des Syndicats ni la coupure des fluides. 

 

 


